

# Antrag

**Initiator\*innen:** Yannik Bauer

**Titel:** Ä7 zu A3: Bildschirme in und um die Menschen

## **Titel**

### **Ändern in:**

Bildschirme auf dem Campus

## **Antragstext**

Das Studierendenparlament (StuPa) setzt sich für eine fokusfreundliche Lernumgebung an der Julius-Maximilians-Universität ein.

Hierzu regt das Studierendenparlament an, den Einsatz von Bildschirmen, insbesondere Bildschirmwerbung, auf dem Campus der JMU auf ein Minimum zu beschränken. Insbesondere an Orten, die Studierenden als Lern- und Aufenthaltsort dienen, sollen bereits vorhandene Bildschirme abgebaut werden und keine weiteren Bildschirme errichtet werden.

Digitale Informationen und Werbung, auch und insbesondere jene der Studierendenvertretung, sollen möglichst sensibel bezüglich Neurodivergenz gestaltet werden.

Der Bildschirm, der auf der Ideeninsel an der Mensateria errichtet wurde, soll abgebaut werden. Das Studierendenparlament wird dem Alumni & Friends e.V. alternative Möglichkeiten vorschlagen, wie im Rahmen der Ideeninsel die Alumni der Universität und der Verein selbst den Studierenden näher gebracht werden können.

Der Studentische Sprecher\*innenrat (SSR) wird damit beauftragt, diesen Beschluss gegenüber allen betreffenden Einrichtungen innerhalb und außerhalb der Universität zu vertreten.

### **Begründung**

In meinen Augen klarer, weniger fronty und zielführender – auch für zukünftige Bildschirme und Bildschirme an Orten, die im Ursprungsantrag nicht adressiert wurden (nicht so spezifisch).